平成24年7月1日

くらしのメニュー

私のひとりごと

石 丸 博 巳

7月に入って夏本番です。また暑い暑い日が続くのです ね。とは言っても6月は、梅雨に入ったものの毎日天気が 良くて、気温は高くない過ごしやすい月でした。九州など では大雨の災害が多発しているのに、この地方はあまり災 害もなく、本当にありがたい土地だと思います。これから もそうあって欲しいと願います。



ところで、前号で「禁煙宣言」をい たしました。

最近、「まだ続いているんか?」と 皮肉られますが、おかげさまで今も続 いています。でも、たばこをやめると いうことは本当に大変ですね。

私の場合は、昨日まで吸っていたのを、その日に起きて きて昨日残った3本のたばこを普通に吸って、「これでた ばこをやめた!」と吸わなくなったので、"長い間悩んだ のに、やめる気になればやめるのなんて簡単だな。"と息 巻いていましたが、それからが大変です。

たばこを吸いたいとは思いません。でも、「たばこをや めたらご飯がおいしくなるよ」って言われていたのに、お いしいどころか、今までよりも食べられなくなったし、体 がだるくて、長い間微熱が続いて、お医者さんに行ったら 「たばこをやめた反動だね!まだまだ辛いと思うよ」なん て言われてしまいました。がっくりです・・・

6月終わりごろになって、やっと体が落ち着いてきまし た。でも、ちょっとは吸いたいと思いますね。^{^m}

今月の写真紹介

三国湊観光交流促進計画(港湾環境) サンセットビーチ トイレ建築



南棟前景

サンセットビーチの風景が一変してしまいまし た。うっそうと生い茂った防風林が全くなくなっ ています。イルミネーションの白いモニュメント もなくなっています。

昨年の夏過ぎから、県が進めてきたサンセット



砂浜の風景

ビーチの環境改善促進事業 によって、三国の海水浴場 は化粧直しをしました。

今日は海開きです。新し く生まれ変わった、三国の 浜で泳いで、花火を見て いっぱい楽しんで下さい。 浜の北と南の2か所に木

造の落ち着いたトイレがあります。横には休憩所 も併設されています。でも、どちらも木造ですか ら傷つけないで大切に使ってあげてくださいね。

ハクビシンは捕獲できますよ!

最近家の天井の中で、ネズミじゃなくて夜 走り回る小動物がいるようです。

ハクビシン、テン、アライグマなどの夜行 性の動物です。昼は天井裏で休んでいて、夜 になると行動するようです。

あるお宅で雨漏りがするようだということ で、調査をしました。

雨漏りをするような場所ではないのに、柱を伝わって 雨が漏ってくるというのです。

天井裏に入ってみたら、大変なことになっていまし た。何かの動物のフンが大量に山になっているのです。

そして、雨漏りの原因はその動物のおしっこでした。 家の人は「なんだか臭いにおいがした」とおっしゃって

> いましたが、まさか動物のフンやおしっ こだとは夢にも思っていなかったと思い ます。

今までは、捕まえることができずにど うしたら、逃げて行ってもらえるか、我 慢していただけでしたが、専門で捕獲し てくれる業者がいることがわかりまし

た。今回捕獲をしたところ、親子のハクビシンが3匹捕 獲されました。50cmほどもあって、睨み返されるとこ ちらが怖くなるほどの様相を持っています。

もし、点検したいときはご連絡ください。



子育て世代の健康住宅作りを応援します

TEL 82-5533 **黎石丸ハウスセンタ**

級 建 築 士 事 務 所

82-5537

〒913-0044 福井県坂井市三国町山王4丁目5-ホームペーシ http://ishimaru-housecenter.co.jp イベント案内

今日は「あい愛まつり」です。 三国福祉センターで、三国町民あげ ての福祉のお祭り、あい愛祭りが開催 されます。映画「天からみれば」が午 前中に上映、午後は福祉バザーです。